



REPUBLICA DE CHILE  
I. MUNICIPALIDAD DE LEBU  
Depto. Secretaría

### REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL N° 52

Siendo las 11:30 horas del día Lunes 14 del mes de Junio de 1999, se da por iniciada la reunión de concejo municipal N° 52, con la presencia del Sr. Alcalde titular don Aldo Pinto Candia, y los concejales señores Walter Ramírez Urquieta, Patricio Rocha Manrique y Rene Matamala Torres.

También están presentes la Doctora Villaseca de la ONJ Años, Encargado del Fosis don Hernán Gutiérrez, Cense, la Srta. Mirta Pérez Asistente Social del Municipio, el funcionarios Osvaldo Delgado Reyes a cargo de la Grabación y el Secretario Municipal en su calidad de Secretario del Concejo.

El carácter de esta reunión es extraordinaria y se cito para tratar el siguiente punto:

- ◆ Programa de desarrollo denominado “ Más Vida “ para el adulto mayor en la comuna de Lebu.

Comienza la sesión el Sr. Alcalde en el nombre de Dios y la Patria, cede la palabra la representante del fosis quien expone que la idea de esta reunión es dar a conocer al Sr. Alcalde y concejales sobre el inicio del programa denominado “ Más Vida “, para el adulto mayor en la comuna de Lebu, agrega que para realizar este programa fue seleccionada la consultora ONJ Años, y se va a realizar un trabajo con aproximadamente 500 adultos mayores de la comuna, el programa se está realizando en varias Comunas de la Región, y en Lebu el programa terminaría en Diciembre.

Expone la Dra. Villaseca de la ONJ Años, que agradece al Sr. Alcalde y concejo por recibirla en esta reunión, agrega que ella representa a la consultora ONJ Años, que es la que esta ejecutando el programa en la comuna, el cual comenzó el 1 de Abril, es un programa gubernamental financiado por el fosis y en convenio con los municipio, posteriormente da una biografía de la consultora ONJ Años, que comenzó sus trabajos en el año 90 en la Ciudad de Santiago, el trabajo con el adulto mayor siempre ha sido un desafío y consiste en promover al adulto mayor dentro de la comuna, ayudarlos en todo lo que se requiera, hay adultos mayores con problemas de soledad, pobreza, en estos momentos se está abocado en formar un equipo de profesionales de la Comuna que colaboren en este tema, agrega que también se tiene una oficina en la Comuna, que está en el hogar de ancianos de Lebu, la idea es ir a buscar a todos los adultos mayores a sus casas, para esto se pidió la colaboración a Alumnos del Liceo Dr. Rigoberto Iglesias Bastias, se ha implementado una línea de trabajo de acción que consiste en: Área Educativa , Recreativa, Apoyo Social en sus domicilios, además se tiene una apoyo de parte del Departamento de Salud para 500 adultos mayores.

Informa la Srta. Mirta Pérez, que los casos de indigencia se postularon al Serviu para obtener casa habitación, además hay muchos adultos mayores que tienen la idea de dar a conocer a otras personas de su misma edad cosas que ellos saben hacer, y esto es algo que los motiva mucho.

HOJA N° 2 DEL ACTA N° 52 DE FECHA 14.06.99

Consulta el concejal Rocha, sobre la posibilidad que en la comuna exista una casa denominada " Casa de Todos ", como existe en la Ciudad de Concepción, expone la Srta. Mirta Pérez que existen fondos para reparación, pero lo primero es tener una casa habitación y la implementación por parte del estado.

Expone el Sr. Alcalde que es muy buena esta iniciativa de realizar un trabajo con el adulto mayor de la comuna, y más aún una consultora que se ve que tiene experiencia en este tipo de trabajo.

Opina el concejal Ramírez que es una excelente idea realizar trabajos con las personas que han dado toda una vida al desarrollo del País, además también se puede invitar a los jubilados a participar de este trabajo y también a los profesores jubilados para que enseñen lo que saben.

Expone la Srta. Mirta Pérez que ha todas las personas que llegan se recibe y se atiende, agrega que sé esta trabajando con los profesores jubilados, agrega la Srta. Mirta Pérez que el municipio ha tenido conversaciones con la Iglesia Católica y el Hogar Cristo para que se instale una sede del Hogar de Cristo en Lebu, en la comuna se tiene una casa de acogida de la Iglesia Católica y atiende dos veces a la semana y los otros días salen a pedir donaciones.

Expone el concejal Matamala que él se alegra que este comité llegue a la comuna a trabajar con el adulto mayor, agrega que él ha trabajado por más de 25 años en el hogar de ancianos y conoce la carencia de afectos de los abuelito cuando llegan al Hogar.

Sin más que agregar respecto al tema agradece la invitación la representante regional de fosis, la encargada del cense, la encargada de la ONJ Años y la Srta. Mirta Pérez, y se propone tener una reunión entre el mes de Julio y Agosto para ver como esta trabajando el programa.

Sin más que tratar finaliza la sesión siendo las 13:00 horas.



WALTER RAMIREZ URQUIETA  
CONCEJAL



RENE MATAMALA TORRES  
CONCEJAL



ALDO RINTO CANDIA  
ALCALDE



PATRICIO ROCHA MANRIQUE  
CONCEJAL



GUIDO FIGUEROA CERDA  
SECRETARIO MUNICIPAL